

WEEKLY NEWS 2015 2016 週報 通算2163回《21回》

第2640地区

和歌山東南 ロータリークラブ

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>



世界へのプレゼントになろう

会長 平 平治、幹事 松浦 薫

会報委員長 郷間博敏

例会日：水曜日 例会場：ルミール華月殿

第1・第2 2:18:30~(夜)

第3・第4・第5 12:30~(昼)

事務局 E-Mail

a-rotary@coral.cypress.ne.jp

本日の例会

12月20日(日)

18:30~21:00

『クリスマス親睦家族例会』 ダイワロイネットホテル和歌山4F

- ・開会点鐘 平会長 ・ロータリーソング：われ等和歌山東南ロータリー ・出席報告(例会委員会)
- ・ニコニコ箱(寄付金)報告 ・会長挨拶 ・幹事報告 ・委員会報告 ・閉会点鐘 平会長
- 『クリスマス家族会開会』親睦委員会 お食事・歓談・アトラクション・サンタさんよりクリスマスピレゼント他

先週例会報告 会場監督 楠見珠緒

ゲスト・ビジターはございません。

会長挨拶

平 平治会長

本日、12月9日(水)は20日(日)のクリスマス家族例会を残して、上半期最後の例会となりました。無事、前半の行事を終えることができましたことは皆様のご支援とご協力のお蔭です。ありがとうございました。

さて、12月は「疾病予防と治療月間」となっています。最近はウイルス感染が流行している様です。季節外れのおたふく風邪、リンゴ病やインフルエンザが発生している様です。注意ください。

12月5日(土)に和歌山市学童軟式野球 東支部の納会に松浦幹事と出席させていただき、友好を温めました。引き続き、同支部への支援を続けていきたいと思っています。

20日のクリスマス家族例会は会員・ご家族を含めて多数の皆様の出席をお願い致します。



幹事報告

松浦 薫 幹事

理事会議題 151202

和歌山新報「正月特集号への広告お願い」について。

掲載を承認。掲載費 10,000円は雑費より支出。

①ボーイスカウト和歌山地区から来年のカレンダーを1部いただきました。

御入用の方は事務局までお申し出ください。

②比国(フィリピン)育英会バギオ基金から2014年度事業報告書が届いております。

今から、回覧いたします。

③ガバナー事務所・ガバナーエレクト冬季休暇 12月28日(月)~1月4日(月)

④1月20日(水)の例会終了後、豊田ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会を開催いたします。

役員・理事・委員長・3年未満の会員の皆様、御出席よろしくお願ひいたします。

⑤IM3組クラブ代表全体会議パネルディスカッションが12月14日(月)19:00~、ダイワロイネットホテル和歌山で開催されます。籠田ペネラーよろしくお願ひいたします。

⑥ガバナー月信12月号を各テーブルに一部置いています。お目通し下さい。



45周年記念 BOX

中岡隆文 副会長

保田君・今年度、最終東南RCゴルフ大会で優勝させていただきました。変な季節のせいですかね・・・?

ニコニコ	米山記念	ロータリー財団	東南育英会	45周年記念 BOX
累計	930,500	128,000	189,000	0 362,560

出席報告

出席者 出席率

会員総数	48名	12/9	32名	71.11%
------	-----	------	-----	--------

出席免除会員	3名	11/25	40名	88.89%
--------	----	-------	-----	--------

ニコニコ箱

中岡隆文 副会長

平君・上半期活動報告、各委員長様よろしくお願ひ致します。
配偶者お誕生日お祝い・中岡君、中谷君。



ロータリー財団

西口君・協力させていただきます。

「上半期活動報告②」各委員会

■ 会報(広報・雑誌担当)委員会 委員長 郷間博敏 副委員長 角谷泰三



1. 社会奉仕事業として45周年委員会共同で記録写真撮影（和歌山電鉄・芝刈り機等）
2. 毎年の行事、木潮会と称して各報道機関の方々と各クラブ会長幹事週報委員長で懇親会が、行われており参加いたしました。各クラブから今後の開催事業の発表あり皆様の素晴らしい発表を披露して頂きました。
アゼリアRCの方より、「非常食備蓄食品」の廃棄物の利用の提案がありました。
今後この会の開催時期を早く（6・7月）して下さいとの依頼がありました

■ 親睦委員会 委員長 赤在依美 副委員長 鮫坂恒夫



親睦委員会上半期の活動としましては、12月20日（日）ダイワロイネットホテル和歌山に於きましてクリスマス家族会を開催させて頂きます準備を只今行っています。会員及び会員御家族様との親睦を深め思い出に残るようなクリスマス会にと思っています。
また年明け、2月は和歌山南ロータリークラブ様との合同例会、
45周年式典終了後の親睦旅行を計画中です。皆様のご協力、宜しくお願ひ致します。



■ 姉妹クラブ委員会 委員長 釜中甫干 副委員長 太田豊隆

国内で友好クラブの締結先と交渉するも、適当な締結クラブが出来ず、現在交渉先を再検討している段階です。後半に努力します。

■ ロータリー財団委員会 委員長 竹中昭美 副委員長 西口昭一



- ①地区補助金の有効活用を検討する。（各委員会にお願いいたしました）
*市川社会奉仕委員長より、45周年社会奉仕の記念事業の一環として、いち早く地区補助金事業計画書（貴志川線の数か所の駅にベンチの寄贈）を2640地区の財団委員長宛てに提出していただきましたが、現時点では地区の方より返答がございません・・・よい返答を期待いたしております。
- ②年次寄付100ドルをお願いする。
*上半期50ドルをご寄附いただきました。下半期50ドルをお願いしているところです。

③ロータリーカードの普及。

*ロータリーカードをお持ちでない会員様はぜひこの機会にロータリーカードをお願いいたします。
(ゴールドカード 10,000 円、スタンダードカード無料)

④ロータリー財団の勉強会を開催

*11月4日クラブフォーラムにおいて青木会員からロータリー財団について卓話をしていただきました。

*下半期もポリオ寄付=50ドルにご協力よろしく。

■ 職業奉仕委員会 委員長 寺下能明 副委員長 山田敬三

上半期は活動をなにも行っておりません。

1月のクラブフォーラムがクラブ協議会開催のため、4月に延期となりました。企業見学等計画したいと考えております。

■ 青少年奉仕(東南育英会担当)委員会 委員長 中曾真二郎 副委員長 津川善昭



- ・12/5(土)華月殿で開催されました和歌山市軟式野球連盟学童部東支部納会に平会長、松浦幹事にご出席いただきました。
- ・12/5（土）虎伏学園のクリスマスツリー点灯式に出席。子供たちが元気そうにしていました。子供たちが作ったケーキをいただきました。
- ・8/29（土）同じく、虎伏学園のとらふす祭りに出席しました。子供たちが元気よくダンスを踊ってくれたのが印象的でした。
- ・7/15、10/1に向陽高校の生徒に東南育英会奨学金を寄贈しました。学業にクラブ活動に頑張っている様子でした。

上半期の報告は以上です。

■ 45周年記念事業委員会 委員長 辻本圭三 副委員長 保田 博



1. 45周年記念事業に向けて、8つの委員会は精力的に活動を行ってくれています
2. 45周年記念事業に関して、既に決定した事項を述べます。

① 祝賀パーティー委員会

記念式典は、平成28年4月2日（土）アバローム紀の国において行います。
受付 午後3時半より
記念例会 4時半より
記念式典 6時15分より

② 観光委員会

平成28年4月3日 高野山旅行

観光バス 3台（100人程度） 乗り切れない場合は、各自自動車などで赴いて頂く。

③ 記念ゴルフ委員会

平成28年4月4日（月） 大阪ゴルフ倶楽部をエントリー済（10組）

④ 記念誌委員会

⑦ 40年から45年までの間の出来事をメインにし、40周年記念誌も加味して、内容のある記念誌を編纂する

- ① 記念式典当日のプログラムも作成
- ② 記念式典に映写するCDを製作

⑤ 姉妹友好クラブ委員会

⑦ 記念式典当日、熊本東南ロータリーメンバーの紀三井寺の拝観をサポートする。

① 台北東南ロータリークラブの来和の送迎

⑦ 宿泊先の部屋割り

3. 活動を継続中の委員会

① 新友好クラブ締結準備委員会は、石川県内のロータリークラブをメインにして、鋭意、候補の友好クラブ獲得に向けて奮闘中

② 記念事業委員会は、記念事業として、IDMの議論を踏まえ、候補を絞っているところである。

4. 45周年記念事業委員会としては、

- ① 平成27年7月22日 例会において、45周年記念事業委員会の各小委員会委員長による計画案を発表
- ② 贈呈の件
平成27年9月6日 貴志川電鉄へベンチ8基の寄贈（社会奉仕委員会活動の一環）
- ③ 平成27年11月17日 熊本東南ローリークラブに45周年記念式典への参加要請（12名）

以上



重し合うことの重要性を、彼らにも感じてもらえたと確信します。

また、当日は近藤監督の教え子、第二六七〇地区・松山西ロータリークラブの林司朗会員が遠路駆けつけ、生徒に向けて今も色あせることのない監督直伝の教えを話してくれました。

2015年12月号 ロータリーの友 ROTARY AT WORK (ロータリー・アットワーク(文 章編)に掲載されま した。

和歌山東南ロータリークラブ
第二六四〇地区 和歌山県
クラブ創立当時の所在区域だった和歌山市の東南部には、市を代表する日向神宮・國懸神宮・竈山神社、伊太祁曾神社という三つの神社があり、この三社参りに最適な交通機関として和歌山電鐵貴志川線があります。一時、廢線の危機にあったこの路線は経営が別の会社に引き継がれ、地域の市民グループなどの支援活動、また、ユニークな電車や三毛猫「たま」の貴志駅駅長就任などで全国区になり、海外のメディアにも紹介され、外国からの訪問者も増加しております。

しかし、経営状況はいまだに厳しく、当クラブによる調査の結果、イ

二タマ駅長も うれしいにやん

和歌山東南ロータリークラブ

第二六四〇地区 和歌山県

クラブ創立当時の所在区域だった和歌山市の東南部には、市を代表する日向神宮・國懸神宮・竈山神社、伊太祁曾神社という三つの神社があり、この三社参りに最適な交通機関として和歌山電鐵貴志川線があります。一時、廢線の危機にあったこの路線は経営が別の会社に引き継がれ、地域の市民グループなどの支援活動、また、ユニークな電車や三毛

猫「たま」の貴志駅駅長就任などで全国区になり、海外のメディアにも紹介され、外国からの訪問者も増加しております。

今年度は創立四五周年でもあり、社会奉仕委員会の事業として、主要な駅のホームにベンチを増設・設置。県内外や外国などからの来訪者に利用客の増加につながるのではないかと考えました。

PRにもなると思いました。和歌山電鐵貴志駅を含む五駅に計八脚を設置し、九月六日、貴志駅にて寄贈式・除幕式を行いました。今回の式典は、六月に亡くなった「たま駅長」の跡を引き継いだ「二タマ(たまⅡ世)駅長」の就任後初の公



ニタマ駅長を挟んで寄贈式

式行事でしたが、堂々と仕事をこなし、同電鐵社長も満足げでした。小さな奉仕活動でしたが、全国紙をはじめたくさんのメディアに報道してもらうことができました。「たま駅長」のこれまでの功績が非常に大きかったと感じさせられると同時に、「二タマ駅長」には大きな声援と期待がかけられていると感じました。

「和歌山县知事表敬訪問」2015年11月26日(木) 15:00~
和歌山市内9RC会長・幹事会 ご参加：平会長、松浦幹事



「和歌山市長表敬訪問」 2015年11月26日(木) 16:00~
和歌山市内9RC会長・幹事会 ご参加：平会長、松浦幹事

